## Profil Delal Başmeydan



Die 15-jährige Delal wohnt in Bad Kreuznach und ist dreisprachig (Deutsch, Türkisch, Kurmanci) aufgewachsen. Am liebsten isst sie Lahmacun und geht gerne schwimmen und tanzen. Mit Rosinen braucht man ihr nicht zu kommen, die kann sie gar nicht ausstehen. Delal hat drei Brüder und unternimmt gerne viel mit ihrer Familie oder auch mit Freunden. Ihre Lieblingsfächer sind Mathe und Physik, Sport und Englisch findet sie genauso schlimm wie Rosinen. Das Tollste an der Schule findet sie, "wenn die Klasse zusammenhält, man dort Freunde findet und man in der Pause Zeit miteinander verbringt!" Für Jugendreporter ist Delal seit dem Sommer unterwegs und wird dieses Jahr noch einige Interviews führen.